Agirrezabalagaren

kalbarioa' ezagutu

ahalko da gaur

kultur etxean

MUTRIKU

J. L.

'Nikolasa

ELGOIBAR



El cartel del cross. MINTXETA A.T.

El LXXXI cross Juan Muguerza dedica su cartel a Carmen Valero y Mariano Haro

J. L.

ELGOIBAR. El club de atletismo Mintxeta ha presentado el cartel del LXXXI cross internacional Juan Muguerza de Elgoibar, que se celebrará el 5 de enero.

El cartel del próximo memorial Muguerza recuerda y rinde homenaje a Carmen Valero y Mariano Haro, dos grandes atletas que han fallecido este año y que dejaron huella en la carrera elgoibartarra.

Reconocida como una de las grandes impulsoras del deporte femenino, Carmen Valero ganó el Muguerza en 1978 y fue campeona del Mundo de Cross en 1978 y 1979.

Por su parte, Mariano Haro, conocido como 'El León de Becerril', fue subcampeón mundial en tres ocasiones y es el atleta que ostenta el mayor número de victorias en el memorial Muguerza. Mariano Haro se impuso en el cross de Elgoibar en 1971, 1973, 1976, 1977 y 1978, estableciendo un récord prácticamente imbatible.

Los sorteos protagonizan la campaña navideña de Txankakua

La asociación local de comerciantes sorteará el 19 de diciembre seis cestas navideñas y el día 7 de enero 3.000 euros en 18 vales de compra

JABI LEON

ELGOIBAR. La asociación de comerciantes Txankakua dio ayer el pistoletazo de salida a su campaña navideña, con la que volverá a reivindicar los valores de cercanía y confianza que caracterizan al pequeño comercio local.

En cualquier caso, la campaña de Navidad de este año estará protagonizada por los sorteos; toda vez que Txankakua sorteará el 19 de diciembre seis cestas repletas de productos y el día 7 de enero 18 vales de compra por importe de 3.000 euros (3 vales serán de

500 euros y los 15 restantes de 100 euros).

Para participar en el sorteo de las cestas las personas que hagan alguna compra en los comercios de la asociación deberán depositar en una urna el ticket de compra (indicando su nombre y número de teléfono); mientras que en el sorteo de los vales se particpará con los boletos que los establecimientos de Txankakua entregarán a la clientela tras la compra.

Para reflejar el espíritu navideño en las calles los comercios de la asociación colocarán unas alfombras rojas y unas macetas con decoración navideña en la entrada de los establecimientos.

La campaña de Navidad de Txankakua se completará con la presencia de las mascotas de la asociación por las calles de la villa, con el reparto de unos pequeños obsequios de fidelización y 19.00 horas).

La iluminación, en marcha

El Ayuntamiento de Elgoibar procedió ayer al encendido de las luces navideñas, que estarán en funcionamiento hasta el 6 de enero (de 18.00 a 22.00 horas). La iluminación de este año está ras de bajo consumo distribuidas a lo largo de 21 espacios y

Como novedad, esta vez se han instalado dos guirnaldas luminosas en el vial que va de San Roke a Basarte y otras dos en la calle Uparitzaga. Además, el árbol iluminado de Urazandi se ha trasladado al jardín que une las calles Kalamua y Urazandi.

con el tren Txu-Txu, que recorrerá el casco urbano el 3 de enero (de 11.30 a 13.30 y de 16.00 a

conformada por 159 estructu-

MUTRIKU. Mutriku eta inguruko memoria historikoa berreskuratzeko lan egiten duen Saturraran elkarteak antolatuta, 'Nikolasa Agirrezabalagaren kalbarioa' izeneko hitzaldia

Hitzaldi honetan Nikolasa Agirrezabalaga Amutxastegi mutrikuar gaztearen historia gogorra ezagutzeko aukera izango da. Izan ere, Nikolasak 23 urte besterik ez zituen 1937an Zaragozan fusilatu zutenean, epaiketan heriotza zigorra ezarri ostean.

egongo da gaur (19:00etan) Za-

biel kultur etxean.

Agirrezabalaga mutrikuarra zen baina Donostian atxilotu zuten, eta Zaragozan epaitu. Epaiketa hartan heriotza zigorra ezarri zioten eta 1937ko abenduaren 13an fusilatu zuten, Zaragozako Torrero hilerriko hormaren kontra.

Herritarrek eskatuta

Arratsalderarako antolatutako ekitaldian Saturraran elkarteko kidea den Arantza Ugarte arituko da hizlari lanetan.

Arantzak berak jakinarazi duenez, herritarrek eskatuta kontatuko du berriro ere Nikolasa Agirrezabalaga mutrikuar gazteak bizi izan zuen kalbarioa.

Hizlariak esandakoari eutsiz, «hitzaldi hau azaroan herrian ospatu zen Oroimen Astearen baitan eskaini genuen baina aretoa jendez gainezka egon zen eta mutrikuar asko geratu ziren Nikolasaren historia ezagutzeko gogokin; horrega tik errepikatuko dugu».



Representantes de la asociación de comerciantes, ayer, durante la presentación de la campaña navideña. J. LEON

SORALUZE

El PSE-EE prioriza reducir el riesgo de inundaciones «para no condicionar el futuro del pueblo»

J. LEON

SORALUZE. El PSE-EE de Soraluze ha hecho público un comunicado en el que considera «prioritario» reducir el riesgo de inundaciones «para no condicionar el futuro desarrollo del municipio».

Además, el Grupo Municipal Socialista ha criticado al gobierno de EH Bildu «por haber comunicado de manera precipitada y sin consensuarla previamente con la oposición, la hoja de ruta acorda-

da con la Diputación Foral de Gipuzkoa para eliminar las presas de Zuloaga y Olea en 2025»; toda vez que «hasta ahora en este tema siempre se había ido de la mano y se había acordado previamente la comunicación entre todos los partidos de la corporación local».

En cualquier caso, la portavoz del PSE en Soraluze, Patricia Borinaga, subraya que la medida anunciada no es nueva: «ya estaba sobre la mesa antes de las elecciones municipales», señala.

Sea como fuere, Borinaga avala las actuaciones previstas para 2025 pero cree que «únicamente con la eliminación de las presas de Zuloaga y Olea ni se cumplen los objetivos medioambientales previstos ni se reduce el riesgo de inundaciones en el pueblo».

Por ello, insiste en la necesidad de «sentarse y hablar en serio» para acordar las actuaciones a desarrollar a medio plazo. En su opinión, «minimizar el riesgo de inundaciones es clave para el desarrollo urbanístico del municipio, ya que el no hacerlo puede influir negativamente en el desarrollo del Plan General de Ordenación Urbana y del Plan Especial de Olaldea»; dos planes aprobados por unanimidad «de vital importancia para el futuro de Soraluze».

DEBA

Productores y artesanos ya pueden solicitar la instalación de puestos en la feria local

J. L.

DEBA. El Ayuntamiento de Deba comunica a productores y artesanos que ya tienen la posibilidad de presentar su solicitud para instalar un puesto o participar en los concursos de la feria agrícola y ganadera de Año Nuevo, cuya próxima edición se celebrará el día 4 de enero.

Las personas interesadas pueden formalizar su inscripción hasta el día 13 de diciembre acu-

diendo a la Oficina de Turismo o al departamento municipal de Cultura, llamando al número de teléfono 943 19 24 52 o escribiendo a kultura@deba.eus.

Un año más, en la feria de Año Nuevo se expondrán y venderán productos de la más diversa índole (verduras, frutas, quesos, miel, dulces, pan, talos, productos cárnicos, patés, plantas...) y se celebrarán los tradicionales concursos de quesos, miel, verduras y frutas.